



“El embajador Ken Salazar un día dice una cosa, y otro día otra”: CSP

La Presidenta responde al diplomático que “México es un país independiente, soberano y libre”

Cecilia Higuera Albarrán

naconak@cronica.com.mx

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo enfatizó que el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, incurre en declaraciones contradictorias.

La jefa del ejecutivo Federal sostuvo que “hay diferencias entre lo que dice el embajador de Estados Unidos un día, con lo



Ken Salazar, embajador de EU.

que dice otro día, tal fue el caso por ejemplo de la Reforma al Poder judicial, en una ocasión dijo que le parecía bien, una semana después dijo que iba a ser muy malo para México”.

Señaló lo anterior, en su conferencia de prensa “La Ma-

ñanera del Pueblo”, que ofrece diariamente desde Palacio Nacional, al ser consultada respecto de su opinión luego de que la víspera el diplomático estadounidense declaró que había fallado la estrategia de seguridad “Abrazos, no balazos”.

En este sentido, la mandataria puso un video en el que se escucha al propio embajador diciendo: “a veces cuando se dice que no hacemos mucho les digo miren: miren lo que hicimos con Rafael Caro Quintero, con Ovidio Guzmán, con el Nini.. Pero también las investigaciones hay muchísimas en diferentes temas, pero hacemos con la fiscalía también con todas las agencias del gobierno de México”.

Ante ello, la presidenta Sheinbaum cuestionó: “¿entonces cuál declaración escuchamos la de ayer, o la de hace unos meses, sostuvo, porque tiene que haber consecuencia, tiene que haber lógica en las declaraciones que hace uno, no puede uno declarar primero una cosa y luego declarar otra.

En este mismo sentido, estableció que “México es un país libre, independiente, soberano, nos coordinamos con el presidente Biden”●